

Zürich und Gossau, 18. Dezember 2000

KR-Nr. 417/2000

A N F R A G E von Ueli Keller (SP, Zürich), Luzia Lehmann (SP, Zürich) und Barbara Marty Kälin (SP, Gossau)

betreffend Lärmgrenzwerte für Landesflughäfen und Richtplanung

Nach dem Entscheid des Bundesgerichtes wird der Bundesrat beauftragt, die Festlegung der Lärmgrenzwerte für Landesflughäfen in der Lärmschutzverordnung tiefer festzulegen.

1. Welche Auswirkungen hat die Änderung der Lärmgrenzwerte auf den kantonalen und die regionalen Richtpläne?
2. Wie sieht der Zeitplan des Regierungsrates aus, um allfällige Anpassungen dieser Richtpläne vorzunehmen?
3. Welche Auswirkungen erwartet der Regierungsrat auf die verschiedenen kommunalen Nutzungsplanungen?
4. Welche kurz- und mittelfristigen Massnahmen sind in der Zusammenarbeit mit den betroffenen Gemeinden vorgesehen um eine einheitliche Anwendung des Planungs- und Baurechts und damit Rechtssicherheit zu gewährleisten?

Ueli Keller
Luzia Lehmann
Barbara Marty Kälin